

# *Unión Europea- Cuba: Hacer más*

---



Por : Marianela Samper

La Habana, 31 ene (RHC) Acompañar la estrategia política con acciones concretas e identificadas en diversos sectores de la economía cubana es el propósito de la Unión Europea con Cuba, a través del Acuerdo de cooperación suscrito y en aplicación desde finales del pasado año.

Así expresó en un encuentro con la prensa Stefano Manservisi, Director General de Cooperación Internacional y Desarrollo de la Comisión Europea, quién por estos días se encuentra en la nación caribeña, a propósito de la organización conjunta con el gobierno cubano del Foro de Energías Renovables que sesionará hasta este jueves en recinto ferial de PABEXPO.

Para esos fines le acompañan representantes del Banco Europeo de Desarrollo y representantes del empresariado del viejo continente.

El funcionario europeo agregó que la cooperación se enfoca precisamente en las [energías renovables](#), la agricultura y fortalecimiento de las capacidades del gobierno y las instituciones con el intercambio de funcionarios, también la cultura.

Comentó Manservisi que han ofrecido la experiencia técnica europea relacionada con la unificación

monetaria y cambiaria que se propone el estado cubano en su economía. Precisó en un sentido macroeconómico, en las técnicas de los precios. “Lo hemos ofrecido y vamos a trabajar”, afirmó.

Reiteró la posición común frente al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a la mayor de las Antillas por más de medio siglo, que calificó de injusto e ilegal para este pueblo y que obstaculiza el interés de los inversionistas europeos por participar en las transformaciones económicas del país.

“No se puede construir una economía internacional con miedo, dijo, por tanto seguiremos trabajando hasta que se acabe esa obsoleta política norteamericana”.

Stefano Manservisi también se refirió al interés de analizar con la parte cubana el Acuerdo de Cottonou, sobre relaciones Caribe Unión Europea, y la disposición de darle a nuestro país un papel activo a partir del rol que desempeña en la sub región.

Anunció que para el 27 de febrero se realizará en Bélgica el Primer Consejo Conjunto Cuba – Unión Europea, en el cual dialogarán e identificarán más las áreas de cooperación Unión Europea - Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153969-union-europea-cuba-hacer-mas>



**Radio Habana Cuba**